
R2夏に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

北加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①防犯カメラ
国道８号の地下道（野町東）に防犯カメラが設置されたが、ど
こで管理されているのか。

ご指摘の道路は通学路のため、防犯カメラは教育委員会で管理してい
ます。防犯カメラの映像は、常時監視しているわけではなく、何かがあっ
た時のために、録画しているものです。

②信号機の設
置

以前より金屋公民館横の交差点に信号機をつけてほしいと
要望しているが、なかなか設置されない。朝の交通量が多く
危険であるため、なるべく早く信号機を設置してほしい。

市内で９カ所の信号機の設置を県にお願いしているところですが、県公
安委員会では、新しい信号機はつけない方針ということで、設置が進ん
でいない状況です。引き続き、要望し続けていきたいと思います。

③道路工事
金屋公民館横の交差点の道（県道北野・滑川インター線）の
舗装工事を行っているが、少しずつしか進んでいない。もう少
し予算をつけて、早く工事を終わらせることはできないのか。

県新川土木センターには、これまでも少しずつの工事を多くの路線でや
るのではなく、路線を限ってでも一気に工事を進めていただくようお願い
しています。ご提言について、県新川土木センターへお願いしたいと思
います。

④予算項目
令和２年度予算の性質別歳出の中で最も総額が大きい扶助
費とはどのような性質の経費なのか。目的別歳出の民生費に
当たるものと同様なのか。

目的別歳出に記載されている民生費には、福祉介護課や子ども課など
の経費が計上されており、その中で、性質別に人件費や物件費、扶助
費などに分かれています。民生費は、扶助費の占める割合が多く、主に
児童・高齢者・障がい者等の各福祉施策に関する経費です。

⑤コロナ対策
新型コロナウイルス感染症関連支援策は財政調整基金でま
かなっているのか。

新型コロナウイルスで影響を受けた市民生活や経済に対する支援事業
は、国の臨時交付金と市の財政調整基金を活用し、６月補正予算と７月
補正予算分合わせて約４億５千万円を計上しました。

⑥通学路の停
止線

旧ましろホール横の十字路の停止線が消えている。通学路で
もあるため、危険なので早く直してほしいと要望したところ、市
道であるにもかかわらず、警察の許可がいると言われた。緊
急性もあるので、すぐに対応できないのか。

停止線などの規制標示は県の公安委員会が管轄になりますので、市か
ら県の公安委員会へ要望を伝えます。

提言等の項目
R2夏に開催の「市長と語る会」
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R2夏に開催の「市長と語る会」

⑦洪水ハザー
ドマップ

滑川市の洪水ハザードマップは、他市のものに比べて見づら
い。町内や校下ごとに区切ったり、身近な建物を記載したりす
るなど、高齢者にも分かりやすいような内容にしてほしい。

想定外の災害が増えていますので、状況に応じた情報を提供するのが
市の役割だと考えています。マップについては、地区ごとに区分けして
出せないか検討しているところです。

⑧県外へ進学
した学生への
支援

新型コロナウイルス感染症関連支援策として、上市町や立山
町のように、県外に進学した市内出身の学生への支援をでき
ないか。

滑川市では国や県の支援のない部分を補助したいと考えています。学
生への支援については、国による家賃支援や各学校での支援があり、
滑川市でも従来の奨学金制度の対象者を拡大することを考えていま
す。市町村で全ての対象者を把握できるかどうかについては疑問があり
ます。国は、大学を通じて対象者に対して支援をするそうなので、国が
できることは国に任せたいと思います。

⑨空き家の撤
去

中新地内の空き家が倒壊し、瓦礫になっているが、家の持ち
主に支払い能力がなく、瓦礫の撤去をしてもらえない。衛生
上・防犯上よくないので、撤去をしたいが、町内で撤去するに
しても、重機の問題や保険の問題などがあるため、市におい
て何か支援をしてもらえないか。

市内で撤去していない空き家がたくさんあり、持ち主に言っても対応して
もらえないことが多くなっています。市では勝手に撤去することができな
いため、持ち主に呼びかけ、撤去してもらうようにお願いしています。

⑩空き家の調
査

富山市は年２回程度空き家の調査があり、処分を呼び掛けて
いるが、滑川市はそのような調査を行っているのか。

滑川市では平成27年と平成29年に、同様の調査を実施しました。

⑪法面の舗装

市道大榎宮窪線の法面は、ガードレールがあるため、草刈り
機が使いにくい。防草シートを張ったり、除草剤を撒いたり対
応はしているが、法面にコンクリートを吹き付けることはできな
いのか。

担当課に伝えます。

⑫農村研修セ
ンター

農村研修センターの建物周辺の草が少し見苦しいので、草を
刈ってもらえないか。

担当課に伝えます。
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⑬避難勧告
緊急時の避難勧告はどのような形で出されるのか。町内など
のエリアごとか、それとも市全体に出されて各自でハザード
マップを見ながら判断することになるのか。

災害の種別や規模によって、避難情報を発令する区域やタイミングなど
は異なるので、一概にお答えすることは困難ですが、市民の皆様と情報
を交換しながら、より安心な滑川にできるように尽力していきたいと思い
ます。

⑭避難所 指定の避難所にはどういった機能が備えられているのか。

避難所の運営マニュアルについては、各指定避難所に備え付けてあり
ますが、現在、感染症対策を踏まえた内容に改訂することとしていま
す。改訂が終わり次第、改めてマニュアルや避難所の機能・備品などに
ついて周知したいと思います。

⑮東加積小学
校の統合

東加積小学校の児童数が減少しているが、いずれは北加積
小学校との合併なども考えられるのか。

東加積地区の高齢者は、東加積小学校がなくなることを心配しています
が、現時点では統廃合については考えていません。しかし、子どもが増
えなければ、存続が厳しい状態であることは事実ですので、東加積地区
に人を呼び込むような対策を地区の皆様にも考えてもらいたいと思って
います。また、教員の確保ができれば学校の存続は可能であると考え
ています。統廃合の必要がないように、教育環境の充実などを進めてい
きたいと考えています。

⑯防災行政無
線

防災行政無線をデジタル化し、スピーカーが増えると聞いて
いたが、あまり聞こえ方が変わらない気がする。どのように改
良されたのか教えてほしい。

令和元年度からの２か年事業で、市内全域に音声が届くよう、一部子局
のスピーカーを増設するなど、順次防災行政無線を整備しているところ
であり、現時点で屋外拡声子局全てがデジタル化されたわけではありま
せん。なお、ご自宅の防災ラジオは従来通りの利用が可能です。

⑰学校への問
合せ

見守り隊の運営について、何度か学校に問い合わせたが返
答がない。どうなっているのか。

学校へ確認し、情報を共有するように伝えます。
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⑱夏休み
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、休校となっていた
小中学校が県内で1番早く再開となったが、夏休みは短縮さ
れるのか。

１学期は7月31日まで授業を実施し、８月24日に２学期の授業を開始す
る予定です。土曜授業や朝読書の時間などを含めて授業時間をカバー
していこうと思っています。このスケジュールでいけば、昨年度と同程度
の授業日数を確保できると考えています。なるべく平常に近い形で授業
を行い、児童生徒が不安を感じないように心がけたいと考えています。

⑲東福寺野自
然公園

東福寺野自然公園は営業を再開しているのか。 再開しています。

⑳市のPR
新聞などによる滑川市の発信が少ないように感じる。もう少し
市のＰＲに力を入れてもらいたい。

イベントなどはマスコミにお知らせしていますが、掲載については各社の
判断になります。取り上げてもらえるような発信方法を検討していきたい
と思います。
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